

Montag 24.12.2012

Merry christmas to everybody! Heute ging es los mit unserer Asienrundreise. Bevor es los ging, war erst einmal Frühstück mit der Familie angesagt. Danach gab es dann die vorgezogene Bescherung mit tollen Geschenken. Danach ging es weiter mit leckerem Essen. Gegen 13:15 Uhr haben wir uns auf den Weg in Richtung Stuttgarter Flughafen gemacht. Die S-Bahn um 13:40 Uhr kam pünktlich an und somit waren wir rechtzeitig am Flughafen. Dort war gähnende Leere, so dass unser Check-In auch sehr zügig von statten ging. Unsere ersten Stopp nach Hongkong war Paris.

Paris 14°C die Frisur sitzt. Der Flughafen Charles de Gaules ist ein riesiger Flughafen, dies sollte sich später auch noch einmal herausstellen. Nach der Landung haben wir in Richtung Landestrecke gerichtet und haben dort fast einen Sternenhimmel von Flugzeugen gesehen. Nachdem wir uns informiert haben wie lange und wie wir zum Eiffelturm kommen, ging es mit dem Zug/Metro dort hin. Die Tickets hin und zurück sind wohl im Vergleich zum deutschen Verkehrsverbund leicht überteuert. Nach ca. 1 Stunde waren wir dann am ersten Ziel unserer Reise dem Eiffelturm. Eigentlich sollte man meinen das die Stadt ziemlich leer ist. Jedoch war der Platz völlig überfüllt. Zu ein paar Bildern hat es aber dennoch gereicht. Im Anschluss ging es dann Richtung Arche de Triumph und Champs Elysées. Dort sind wir nach einem kurzen Fußmarsch auch angekommen und wollten eine Kleinigkeit essen. Auf der Suche nach den üblichen Verdächtigen wurden wir zwar fündig aber die waren leider geschlossen. Nach fast aussichtsloser Suche nach was zum Essen haben wir schließlich etwas Abseits eine Art Dönerbude gefunden. 5€ für einen Döner ist wohl in Paris nicht ganz ungewöhnlich.

Mit der Metro ging es dann zurück zum Flughafen. Dort wurden wir aber erst mal in die falsche Richtung geschickt. Zum Glück haben wir dies rechtzeitig gemerkt, so dass dies kein Problem war. Am Flughafen mussten wir erst mal herausfinden an welchem Gate wir losfliegen. Wir dachten dies sollte nicht all zu schwierig werden und hatten zum Glück gefragt. Hier hat sich einmal mehr gezeigt wie groß der Flughafen ist. Erst einmal ging es durch die Passkontrolle von dort aus ging es mit dem Shutteltrain in Richtung Terminal L. Dort angekommen haben wir auch recht schnell unser Gate gefunden. Die Schläge für's Boarding war riesen groß, so dass wir uns erst einmal gesetzt haben und unseren ersten Bericht geschrieben haben.